Family

令和5年7月号 小野市立河合中学校舎 6.30

「河合っ子」

教頭 吉岡 秀晃

6月16日~17日に、小野市中学校総合体育大会が開催されました。この大会は、9年生にとって 最後の大会で、東播・県・全国と続きます。部員数等の影響で、実践練習が不足し思うように調整がで きないままの本番だった部もありました。そのような中でも、河合中らしい姿を見せてくれました。体 育祭や音楽祭といった行事だけ頑張るのではなく、常日頃から「何が大切なのか」、「何を学びたいのか」、

「何ができるようになりたいのか」、「どのように学んでいくのか」を意識していたのでしょう。友だちや保護者、地域の方と共創し、自ら主体的に考え判断してきたのでしょう。その成果が、各自のパフォーマンスとして表れていたように思います。ピンチになってもあきらめず最善の方法を考え、有利にたった場面ではおごることなく冷静に対応していた姿はとても成長を感じました。先輩から引き継いだ伝統を、9年生がしっかりと後輩に示してくれました。これからもお互いをリスペクトし、磨き合っていける河合中であり続けたいと思います。



先日の小中一貫教育運営協議会で、「かわい小中合同体育祭の1~9年生の団結力を観て、感動した。子どもたちみんなのニコニコとした笑顔がとても印象的だった。」といったお褒めの言葉をいただきました。子どもたちをとても誇りに思うとともに、改めて、地域の方に温かく見守られていることを実感し、ありがたく思いました。河合の地で育まれる河合っ子は、本当に幸せだなあとつくづく感じました。

~文化づくり~

6月9日金曜日のふれあいの日に、スポーツ少年団・部活動行進と小野市中学校総合体育大会に向けての壮行会を行いました。

行進では、5~9 年生のスポーツ少年団や部活動に所属している児童 生徒が吹奏楽部の演奏の中、堂々とした姿で歩きました。壮行会では、9 年生のキャプテンが総体に懸ける思いを語り、下級生は全員で精一杯のエールを送りました。また、壮行会に向けての準備のプロセスでは、8年生が応援団の中心になって時間をかけて企画を進め、6、7年生にかけ声や振り付けなどを指導する頼もしい姿が見られました。全校生で応援歌を歌い 壮行会を締めくくった際には、ぶっつけ本番だった 5 年生も臨機応変に対応し、手拍子で盛り上げてくれるなど参加者全員の士気が高まる素晴らしい時間になりました。

壮行会だけでなく、7、8 年生は部活動ごとにメッセージを書いて学年M Tで 9 年生に渡し、6 年生は掲示物を昇降口に掲示して思いを伝えました。このような学年を超えたつながりが河合中の良さだと感じます。

7月には、東播総体、東播吹奏楽コンクールがあります。河合中学校を代表して頑張る仲間を全校生で応援しましょう!





~人権~

先日、研修会で「成功体験が続くと成長が早くなる。特に人に役に立ったという経験が大きい。」というお話を聞きました。学校生活や行事を通して、少しでもそういった経験を積み重ねられればと考えています。ご家庭でもぜひ、そんな機会を作っていただき、学校と家庭の両輪で子どもたちの成長を支えていければと思います。

1学期もあと1か月となりました。学校生活に少しずつ慣れてきている一方で、不安なことや悩み事が出てきている人もいるかもしれません。そんな時、誰か相談できる相手がいれば、心が軽くなることがあります。夏休み中も SSW との相談日があります。普段は相談に行きづらいという人はぜひこの機会を利用してみてください。

海津 SC 勤務日 7月 3日、 10日

高齊 SSW 勤務日 7月 6日、 13日、 20日

8月 3日、31日

よろしくお願いいたします。

【7月の主な行事予定】

3日(月) 期末テスト (~5)

14日(金) 保育実習(9年)

19日(水) 大掃除、給食最終

20日(木) 終業式

22日(土) 草刈隊

【8月の主な行事予定】

11日(金) 学校閉庁日(~15)

19日(土) 奉仕作業(雨天時20日)

29日(火) 始業式

30日(水) 給食開始、身体測定、課題テスト(~31)